ONN DECLARATION DE CONFORMITE UE ‘ €

EU DECLARATION OF CONFORMITY
Access

N° de conformité : 1 10 04 525954

Aux dispositions des directives Européennes :

Regarding to European directives :
1. Directive « Basse tension » (DBT ou LV) : 2014/35/EU (Safety Directive(LVD)).
2. Directive « Compatibilité Electromagnétique » : 2014/30/EU (EMC Directive).
3. Directive « Equipements Radioélectriques » : 2014/53/EU (RED Directive).
4. Directive « RoHS » : 2011/65/EU (RoHS Directive).

Nous déclarons sous notre seule responsabilité, que le produit :
We declare under our own responsibility that the here below described appliance :

Référence : 525954
Désignation : Sous ensemble amplificateur 4 sorties avec filtre 700 MHz et détecteur de niveau destiné 3 la fabrication des produits

finis réf 372014 et réf 402664
Designation : subset 4 outputs amplifier with700 MHz filter and level detector used to manufacture the final products P/N 372014 and P/N 402664

Satisfait aux exigences des normes harmonisées le concernant :
Complies with the following concerning harmonized standards requirements :

1 Exigences de sécurité basse tension « DBT ou LV » :

- EN 60065: 2014 / EN 50083-1

Appareils audio, vidéo et appareils électroniques similaires.

Safety requirements (LVD): EN 60065: 2014 / EN 50083-1

Audio, vidéo and similar electronic apparatus.

-EN 60728-1 1: 2010

Réseaux cablés de signaux de télévision, de signaux sonores et de services interactifs - Partie 11: Sécurité.

Céble networks for télévision signals, sound signals and interactive services - Part 11: Safety.

- EN62368-1: 2016

Equipements des technologies de I'audio/vidéo,de I'information et de la communication-Partie 1: Exigences de sécurité (IEC 62368-1:2014, modifiée)
Audio/video, information and communication technology equipment - Part 1 : safety requirements

2 Exigences Compatibilité électromagnétique « CEM » :
- EN 50083-2 : 2012
Reseaux cblés pour les signaux de télévision, les signaux sonores et les services interactifs. Partie 2;: Compatibilité électromagnétique pour
I'équipement.
Céble networks for television signals, sound signals and interactive services. Part-2: Electromagnetic compatibility for equipment.

3 Exigences Radio « RED » :
- EN 303354: 2017
Amplificateurs et antennes actives pour la réception TV dans les locaux domestiques; Norme harmonisée couvrant les exigences essentielles de I'article

3.2 de la directive 2014/53/EU.
Amplifiers and active antennas for TV broadcast reception in domestic premises; Harmonized Standard covering the essential requirements of article 3.2 of Directive
2014/53/EU.

4  Exigences Santé « RoHS: »

- EN 50581: 2012
Documentation technique pour 'évaluation des produits électriques et électroniques en ce qui concerne la restriction des substances dangereuses.
Technical documentation for the assessment of electrical and electronic products with respect to the restriction of hazardous substance.
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